

荻窪地域区民センター「アート展」 251206・07

アンケート結果

□参加者：12月6日（土） 119名 → 紙アンケート回答数：20名
 12月7日（日） 88名 → 紙アンケート回答数：22名
 計 207名

□性別：12月6日（土） ○ 男性 5名 ○ 女性 15名 ○ 回答しない 1名
 12月7日（日） ○ 男性 7名 ○ 女性 15名 ○ 回答しない 0名

□年齢（御家族で来場された場合は、複数回答可）

12月6日（土） ○ 10歳以下 8名 ○ 10歳代 4名 ○ 20歳代 0名 ○ 30歳代 3名
 ○ 40歳代 10名 ○ 50歳代 3名 ○ 60歳代 2名 ○ 70歳以上 3名
 12月7日（日） ○ 10歳以下 3名 ○ 10歳代 4名 ○ 20歳代 0名 ○ 30歳代 0名
 ○ 40歳代 6名 ○ 50歳代 5名 ○ 60歳代 5名 ○ 70歳以上 3名

□お住いのエリアを教えてください

12月6日（土） ○ 荻窪駅北口エリア 25名 ○ 荻窪駅南口エリア 4名 ○ その他 4名
 12月7日（日） ○ 荻窪駅北口エリア 19名 ○ 荻窪駅南口エリア 0名 ○ その他 3名

□当イベントをどこでお知りになりましたか

12月6日（土）

○ チラシ 11名 ○ 広報すぎなみ 1名 ○ SNS 0名 ○ 口コミ 0名 ○ 紹介 1名 ○ その他 7名
 12月7日（日）

○ チラシ 3名 ○ 広報すぎなみ 2名 ○ SNS 0名 ○ 口コミ 2名 ○ 紹介 3名 ○ その他 11名

□その他と答えた方は、よろしければどこでお知りになったかをお伝え下さい

12月6日（土） 絵画教室の出品者（生徒）・買物帰り（近所）・エベレストインターの先生・学校・
 出品者・協議会からの案内・天沼小国工先生・施設利用者

12月7日（日） 小学校からのお知らせ 3・出品者家族 1・出品者 5・利用者 1

□当イベントに関する満足度を教えてください

12月6日（土）

1	2	3	4	5	
非常に満足した	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	まったく満足しなかった

1:14名 2:4名 3:2名 (70歳代1名・40歳代1名) 4:0名 5:0名

12月7日（日）

1	2	3	4	5	
非常に満足した	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>	まったく満足しなかった

1:15名 2:6名 3:1名 (70歳代1名) 4:0名 5:0名

□今回のイベントの感想をお聞かせ下さい

12月6日（土）

- ・自分の作品がここにある事がすごいと思った。(10歳以下 女性)
- ・自分の作品があつてうれしかった。すてきでした。(10歳以下 女性)
- ・我が子の手作り作品が飾られていて嬉しいです。(40歳代 女性)
- ・ひとつひとつの作品がていねいに描かれていて見ごたえがありました。(70歳代 女性)
- ・素敵なお品がたくさんあり楽しかったです。(40歳代 女性)
- ・子どもたちの感性のすばらしさに触れられて良かった。大人の方もいろいろな活動をされている

- ことがわかりました。とても素敵な作品ばかりでした。(40歳代 女性)
- ・学生さん達、皆がんばっていますね。(70歳代 男性)
 - ・子どもたちのがんばりが伝わってきて良かったです。(50歳代 男性)
 - ・地域コミュニティーの良き場が得られてとても良いと感じました(60歳代 男性)
 - ・見ごたえがありました(40歳代男性)
 - ・とても感動いたしました。(30歳代 女性)
 - ・自分の絵があったのが嬉しかったです。(10歳以下 女性)
 - ・様々な世代の方の作品が見られて、子ども達も楽しんでいました。
ありがとうございます。(30歳代 女性)
 - ・毎年とても楽しみです!ぬり絵コーナーもステキ☆☆ありがとうございました。☆(60歳代 女性)
子ども達の作品を展示する機会を頂き、ありがとうございます。また来年もよろしくお願ひいたします。(40歳代 女性)
 - ・沢山のグループが参加されたので、興味深くめぐる事ができました。参加したい活動にもめぐりあえたところです。期間が短く惜しい気もいたします高齢者に活動の場を頂き日頃から感謝しております。(70歳代 女性)
 - ・芸術作品に心躍りました。年齢や性別に関係なく、皆が自己表現を精一杯されていることがよく伝わってきて楽しかったです。コミュニティふらっと本天沼の場所がわかりにくくGoogleで「ふらっと本天沼」と入力して別の場所へ行ってしまいました。誰もが知る場所になると良いなど思います。関係団体との交流は出来て良かったです。もっと地元の一般の方に来てもらいたいと思います。2日目はお客様がたくさんみえるようにお祈りしています。(50歳代 女性)

12月7日(日)

- ・いろいろな作品があって良かったです。また見に来たいです。(10歳以下 女性)
- ・たくさんのアートが素敵だった。(10歳以下 女性)
- ・他の人たちの作品が凄かったです。(10歳以下 男性)
- ・アートにふれる機会があまりないので、心の栄養になると思った。(40歳代 女性)
- ・クラス別に作品が飾られていたので、水戸事がない作品を見ることが出来た。(10歳代 男性)
- ・普段見ない作品をいろいろ見ることが出来て良かった(10歳代 女性)
- ・地域のいろんな学校が参加されていて良かったです。インターナショナルスクールがあるのですね。
(60歳代 女性)
- ・素敵でした。(40歳代 女性)
- ・いろいろな種別のアートにふれる事が出来て良かったです。(60歳代 女性)
- ・継続的活動を希望いたします。天沼小4年1組 小泉悠太君の作品が素敵でした。(60歳代 男性)
- ・良かった。(60歳代 男性)
- ・皆さまの熱心さに感心いたしました。(60歳代 女性)
- ・スタッフの方のおしゃべりが楽しかったです。書道や絵などが見られて良かったです。
(40歳代 女性)
- ・日大二高の皆さまの絵が素敵でした。(50歳代 男性)
- ・絵手紙が上手でした。1階の地元小学校の図工も上手でした。皆それぞれに見ごたえがあり楽しめました。(50歳代 女性)
- ・明るくて見やすかった。(70歳代 女性)
- ・とても素敵でした。(70歳代 女性)
- ・いろいろな分野の作品にふれる事が出来て良かったです。(50歳代 女性)
- ・作品が見やすくわかりやすかった。(50歳代 女性)

以上